

Avance del plan C

Sheinbaum encarga a Morena una encuesta sobre reforma judicial

Consulta. Acuerda con Delgado que el partido haga el sondeo sin descartar a firmas demoscópicas; la próxima semana, convocatoria a parlamento abierto en San Lázaro

JOSÉ ANTONIO BELMONT Y LILIANA PADILLA/CIUDAD DE MÉXICO

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, aseguró que Morena estará a cargo de una de las encuestas que aplicarán para conocer la opinión de la ciudadanía sobre el Poder Judicial, previo a la discusión del paquete de reformas en el Congreso.

También dio a conocer que casas encuestadoras ya se acercaron a su equipo para encargarse del estudio de opinión.

“Empresas llamaron al equipo para decir que ellos pueden hacer las encuestas”, aseveró a su llegada a la casa de transición, ubicada en la alcaldía Iztapalapa.

Cuestionada sobre si el resultado de este ejercicio será vinculante, la próxima presidenta atajó que será “importante para que se conozca la opinión del pueblo”.

En conferencia de prensa, Sheinbaum detalló que, tras reunirse con el dirigente nacional, Mario Delgado, se acordó que Morena aplicará una encuesta.

“Lo vamos a hacer a través de Morena, porque es el instrumento que tenemos; el partido tiene un área de encuestas y, además, en todo caso también se puede contratar a alguna encuestadora.

“Hoy (ayer) lo vi con Delgado para que se haga un primer análisis de quién puede hacer este ejercicio, cómo lo hará Morena y qué preguntas serán”, subrayó.

Abundó que si otras casas encuestadoras participan en esta medición se considerarán los re-

sultados que obtuvieron en las elecciones por la Presidencia, gubernaturas y Jefatura de Gobierno de Ciudad de México.

“Habrá que ver a las encuestas que se acercaron al resultado de la elección y cuáles de plano tendrán que hacer una revisión profunda de sus metodologías o quién los orientó.

“Si alguna empresa demoscópica está interesada se va a considerar cuáles fueron sus resultados... no le vamos a pedir a Massive Caller que haga la encuesta, ¿verdad?”, cuestionó.

La virtual presidenta electa incluso esbozó algunas preguntas de este ejercicio, como “¿Qué piensa la ciudadanía del Poder Judicial y de los ministros? ¿Cuál es su experiencia con un juez? ¿Qué opina de la elección?”.

Exhorto y campaña

Morena y sus aliados en la Comisión Permanente anunciaron que los foros de parlamento abierto para discutir el paquete de reformas, entre ellas al Poder Judicial, serán convocados por la Cámara de Diputados a partir de la próxima semana.

El senador Ricardo Monreal rechazó que haya una posición irreductible sobre los contenidos de las reformas, incluso adelantó que se invitará a ministros, magistrados y jueces a que participen en este parlamento.

Por separado, el líder de Morena informó que llevarán a cabo una campaña informativa sobre

el contenido de la reforma judicial a fin de que la ciudadanía conozca estas modificaciones.

“Vamos a coadyuvar con una campaña de información sobre el contenido de las reformas para que no haya desinformación o noticias falsas otra vez”.





La virtual presidenta electa ofreció un mensaje a medios desde Iztapalapa. JAVIER RÍOS

